

HAPPY FAMILY



Bewertung der Jugend Filmjury:

Nach 1000 Jahren Einsamkeit sehnt sich Graf Dracula nach Liebe und Zuneigung. In der etwas tollpatschigen Familienmutter Emma Wünschmann entdeckt er plötzlich die Frau seiner Träume, doch als er sie in eine Vampirin verwandeln will, geht der Zauber schief und Emmas ganze Familie verwandelt sich in Monstergestalten (ausführlicheres unter www.jugend-filmjury.com).

Schnelle Schnitte, wechselnde Positionen der Kamera, viele Ortswechsel und Verfolgungsjagden zu Luft, zu Wasser und in der Wüste treiben den unterhaltsamen Animationsfilm voran. Es gibt viele fantasievolle Ideen, wie die monumentale, mit Hightech kombinierte Darstellung von Draculas Schloss mit einer Orgel, die an einen Flügel erinnert und genügend Anspielungen an andere Kinofilme (Batmans Batcave, Die Mumie und vieles mehr). Jedoch ist der Film auch von vielen Klischees belastet und bei der Grundidee handelt es sich um keine wirklich neue oder innovative Idee. Aber eine nie enden wollende Reihe an Witzen zieht sich durch den humorvollen Familienfilm und heitert auch die spannendsten Szenen durch lustige Einwüfe und Details auf, wie die drei süßen und musikalischen Fledermäuse, die bei Dracula leben, die verpeilte Hexe und zwei schwäbische Kamelreiter. Um nur einige zu nennen. Wir empfehlen die Komödie für alle kleinen Fledermäuse ab 8 Jahren. Fliegt ins Kino und schaut euch den Film „Happy Family“ mit Familie an, denn der macht happy.



Deutschland 2017

Regie: Holger Tappe
Stimmen: Maximilian Ehrenreich,
Ulrike Stürzbecher,
Tobias Meister u.a.

FSK: 0

JFJ: ab 8 Jahren

Wertung in Sternen:

humorvoll: ★ ★ ★ ★
unterhaltsam: ★ ★ ★ ★
fantasievoll: ★ ★ ★ ★
spannend: ★ ★ ★
rasant: ★ ★ ★



Die Jugend Filmjury ist ein Projekt der FBW (Deutsche Film- und Medienbewertung) in Zusammenarbeit mit bundesweiten Partnern aus dem Bereich der Kinder- und Jugendmedienarbeit, sowie mit Kinderfilmfestivals, Staatskanzleien und Kulturbehörden.